

Welt, sie geht auch günstig. Ich beweise es Ihnen gerne.

Satteln Sie Ihr Motorrad, kommen Sie mit und gönnen Sie sich eine 5960 Kilometer lange, spannende und vor allem höchst kurvenreiche Reise durch eine irgendwie immer noch heile Welt.

Allzeit gute Fahrt wünscht Ihnen

*Heinz Studt*



**Herrlich: Bereits im Süden des Bodensees beginnt der Schweizer Genuss.**

# DIE TOUREN



**Morgenstimmung zu Füßen von Eiger, Mönch und Jungfrau**

1

# DAS GUTE LIEGT SO NAH



Ich sage »lebensabendgeeignet«: Sankt Gallener Hinterland mit Sântis-Massiv.



## **Prächtig und authentisch restauriert: die Türmlihäuser nahe Wattwil**

**Sehenswerte Städte, panoramareiche Landschaften und der schönste Teil des Bodensees sind hier vereint.**

Das »schwäbische Meer«, den Bodensee, kennen wir alle. Gut 40 Prozent des mit 536 Quadratkilometern drittgrößten Sees Mitteleuropas »gehören« der Schweiz und